

1939-1940



© Universal History Archive/UIG / Bridgeman Images

Jeune
public

1940, masques à gaz pour bébés

Le 3 septembre 1939, la France et la Grande-Bretagne déclarent la guerre à l'Allemagne nazie, dirigée par Adolf Hitler.

Pendant plusieurs mois, les soldats français et allemands se défient à la frontière mais ne se battent pas. On appelle cette période la « drôle de guerre ».

Gare aux gaz !

La population a peur d'être attaquée avec des gaz, alors plusieurs types de masques sont créés. Il y en a pour les adultes, les enfants et même les bébés.

→ **Regarde** dans la vitrine le masque à gaz qu'une femme pouvait ranger dans un joli sac, tout en restant élégante.

En bas de la vitrine, il y a une baignoire spéciale. Un bébé pouvait y être mis à l'abri du gaz. Un adulte devait alors appuyer sur une pompe pour faire entrer de l'air filtré (= sans gaz toxiques).

La photographie ci-dessus montre un masque à gaz pour bébé anglais qui laisse les jambes du petit libres.